

## **WIE WAR DEIN SOMMER?**

**Markus Lorenz, 12:** „Für mich nicht so schön. Immer nur die Oma in Hannover besuchen ist langweilig; mein Traum wäre die Karibik. Ich war in den Alpen. Baden war ich nie. Dann war ich noch in Bonn bei meiner Tante.“

**Maria Fröschl, 13:** „Ich bin in Gangelst geblieben. Ich bin fast jeden Tag ins Schwimmbad gegangen. Ich bin auch viel Rad gefahren. Im Juli habe ich mit meinen Freunden Geburtstag gefeiert und sie zu Pizza eingeladen. Außerdem habe ich viel ferngesehen.“

**Daniela Meier, 13:** „Sehr schön. Ich war drei Wochen in der Schweiz. Ich bin mit der Zahnradbahn auf dem Pilatus-Berg gefahren. Es war fantastisch. Ich bin auch mit dem Schiff auf dem Vierwaldstättersee gefahren.“

**Herbert Handler, 12:** „Ich war in der Steiermark bei den Großeltern. Die haben eine Urlaubsreise gemacht und da habe ich mit meinen Eltern um den Bauerhof gekümmert. Mein Freund und ich waren oft einkaufen. Ich habe mir eine schicke Hose gekauft“.